

## Besucherrekord bei Musical Love Me Tender

V. A. G. 09.10

**Plauen** – Alle bisherigen Zuschauerrekorde schlägt das Sommertheaterstück *Love Me Tender*, das im August im Plauener Parktheater zu erleben war. Seit Beginn der Intendanz von Generalintendant Roland May erzielte das Musical von Joe DiPietro mit der Musik von Elvis Presley die besten Besucherzahlen bei Open-Air-Aufführungen des Schauspiels. Insgesamt kamen 7173 Zuschauer, um die Geschichte rund um Chad, einem jungen, gutaussehenden Hilfsarbeiter, in einer kleinen Stadt im mittleren Westen der USA zu verfolgen. Zum Musical Hair im Sommer 2016 kamen 6429 Besucher, zu Sugar (Manche mögen's heiß) im Sommer 2014 6919 Zuschauer. In der nächsten Saison im Parktheater kommt mit Mozarts Zauberflöte eine der beliebtesten Opern überhaupt auf die Bühne. Wer Love Me Tender verpasst hat, kann das nächsten Sommer auf der Freilichtbühne am Schwanenteich in Zwickau nachholen.